

Vertretung des besonderen Stimmrechtsvertreters Rechtsanwalt Dr. Christoph Nauer, LL.M. durch Rechtsanwalt Mag. Roland Juill

Der besondere Stimmrechtsvertreter Rechtsanwalt Dr. Christoph Nauer, LL.M., bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH, hat der Gesellschaft mitgeteilt, dass er verhindert ist, an der Hauptversammlung am 05.05.2022 persönlich als besonderer Stimmrechtsvertreter anwesend zu sein.

Er hat Rechtsanwalt Mag. Roland Juill, bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH, Untervollmacht zur Ausübung aller Rechte als besonderer Stimmrechtsvertreter erteilt.

An Rechtsanwalt Dr. Christoph Nauer, LL.M. erteilte Stimmrechtsvollmachten und Weisungen werden daher von Rechtsanwalt Mag. Roland Juill, wahrgenommen. Für Zwecke der Hauptversammlung bleibt das Vollmachtsformular und die E-Mail-Adresse nauer.caimmo@hauptversammlung.at unverändert auch für den gemäß der Untervollmacht tätigen Rechtsanwalt Mag. Roland Juill aufrecht.

Wien, am 2. Mai 2022

Representation of the special proxy Dr. Christoph Nauer, LL.M. by Roland Juill, attorney-at-law

The special proxy Dr. Christoph Nauer, LL.M, bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH, has informed the Company that he is prevented from attending the Annual General Meeting on May 5, 2022 in person as a special proxy.

He has granted attorney-at-law Roland Juill, bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH, sub-power of attorney to exercise all rights as a special proxy.

Proxies and instructions issued to Dr. Christoph Nauer, LL.M., will therefore be exercised by Roland Juill. For the purposes of the Annual General Meeting, the proxy form and the e-mail address nauer.caimmo@hauptversammlung.at shall remain unchanged also for the attorney-at-law Mag. Roland Juill acting pursuant to the sub-proxy.

Vienna, on 2 May 2022